

Lune du Nécromancien

Frères et sœurs des vers,

Ne perdez pas courage face aux épreuves que nous traversons, car notre heure arrive ...

Le dieu des vers veille sur notre Ordre. Il nous délivrera de ces temps troubles le jour du Jugement dernier. En attendant, travaillez pour Lui en secret, faites selon Sa volonté et scrutez le ciel dans l'attente d'un signe de Sa part.

Le Revenant, la lune du nécromancien, nous observe tous. Sa Silhouette s'est élevée dans les sphères divines pour occuper la place qui Lui revient. Pour que nous puissions mieux le servir, il masque le terrible Arkay. Observez les signes : lorsque la lumière céleste se pose sur vos épaules, hâtez-vous vers Ses autels et faites vos offrandes de sorte qu'Il vous accorde un souffle de Son véritable pouvoir. Les grandes gemmes spirituelles qui lui ont été offertes s'obscurciront pour piéger l'âme des innocents, un spectacle qui émerveillerait même le grand N'Gasta.

Gardez confiance dans l'Ordre du Ver noir. Votre loyauté sera remerciée. Bientôt, Il reviendra pour rétablir l'ordre dans le monde. Quiconque s'opposera à Lui subira les châtements éternels. Ceux qui lui barrèrent la route par le passé le regrettent encore.

Dans l'attente de ce jour béni, gardez la foi. Que la patience soit votre maître mot. Restez tapés dans vos grottes, dans vos ruines, dans vos repaires secrets. Rassemblez vos subordonnés, convoquez vos serviteurs, lancez vos sorts ! Répondez à l'appel de l'Ordre quand il a besoin de vous. Observez et écoutez !